



Le 29 octobre 2024

### À 71 ans, Christiane, passionnée de rugby, va réaliser son rêve : entrer dans les coulisses d'un match du XV de France

Il n'y a pas d'âge pour rêver et encore moins pour réaliser ses rêves. Passionnée de rugby, Christiane Barny, vit et respire au rythme des Jaune et Noir, l'équipe du Stade Rochelais, club professionnel évoluant au Top 14. Cette habitante d'Angoulins-sur-Mer (Charentes-Maritimes) va voir son rêve se concrétiser grâce à *Rêves de Seniors*, une opération qui se donne pour mission de faire évoluer le regard du grand public sur l'avancée en âge. Le samedi 9 novembre, elle se rendra au Stade de France pour assister à la rencontre France-Japon de la tournée d'automne du XV de France. Un moment qui réserve son lot de surprises, dont la découverte des coulisses du Stade.

---

#### La fièvre du ballon ovale : la passion de toute une vie

Pour Christiane, le rugby est une affaire de cœur et de famille. Dès l'âge de 3 ans, elle s'est prise de passion pour le rugby, mais surtout pour l'équipe rochelaise. « *Cela fait 65 ans que je vais au stade !* », souligne-t-elle. Cette passion s'est transmise de génération en génération : « *Mon grand-père jouait dans l'équipe en 1928, mon mari était un grand passionné, mes enfants également.* »

Comptable de profession dans le milieu ostréicole, elle a pris une retraite anticipée il y a dix ans pour s'occuper de son mari malade. Aujourd'hui, veuve et mère de quatre garçons, Christiane continue d'être un pilier du club des supporters *Agir avec le XV rochelais*, où elle occupe le poste de trésorière. En véritable passionnée, elle ne rate aucun match, suivant son équipe aussi bien à domicile qu'en déplacement : « *Je ne pars pas en vacances. Mes vacances sont les déplacements avec le Stade* », confie-t-elle.

Le 9 novembre prochain à 21h00, accompagnée d'une amie, elle vivra un moment inoubliable grâce à l'opération *Rêves de Seniors* : assister au match France-Japon au Stade de France. Une rencontre qui promet d'être remplie d'émotions, avec au programme l'opportunité de découvrir les coulisses du stade, d'assister à l'ouverture du match et peut-être même de rencontrer les joueurs.

#### L'opération Rêves de Seniors : il n'y a pas d'âge pour réaliser ses rêves

Collecter des rêves, faire en sorte qu'ils se réalisent et ainsi changer le regard sur l'avancée en âge, c'est toute l'ambition de *Rêves de Seniors*. Le principe est simple : il s'agit de déposer son rêve sur le site [revesdeseniors.fr](https://revesdeseniors.fr) pour, peut-être, le voir se réaliser. Cette opération lancée par la Silver Alliance, un collectif d'entreprises au service du bien vieillir,

visé à changer le regard que porte la société sur la vieillesse, en permettant à des personnes âgées de 60 ans et plus de réaliser leur rêve. Rencontrer Thomas Pesquet, échanger avec Michel Drucker ou sauter en parachute à plus de 80 ans, ces rêves sont rendus possibles grâce à la Silver Alliance et à la complicité de ses partenaires.

Le rêve de Christiane est soutenu par ResterJeune.com, une entreprise qui aide les 50 ans et plus à se sentir mieux dans leur corps et dans leur tête au travers d'un accompagnement basé sur l'activité physique, l'alimentation et le bien-être mental. ResterJeune.com a décidé d'offrir cette expérience à un des membres de sa communauté, en lui donnant la chance de réaliser son plus grand rêve. Fidèle adhérente, Christiane a déposé sa candidature, et son rêve a été sélectionné ! Pour Julien Hyardet, fondateur de ResterJeune.com : *« C'est un plaisir de pouvoir offrir une telle expérience de vie à Christiane qui fait partie de notre belle et grande famille ResterJeune. En créant ResterJeune.com, je voulais que cela ait du sens en aidant un maximum de personnes à améliorer leur quotidien tout en partageant des valeurs essentielles telles que l'entraide et la bienveillance. Rêves de Seniors s'inscrit dans la lignée de notre mission : apporter de la joie et du bonheur à tout âge et peu importe notre condition actuelle. »*

Ce rêve est réalisé en collaboration avec la Fédération Française de Rugby : *« La Fédération Française de Rugby est particulièrement fière de permettre à Christiane de vivre son rêve grâce à l'opération "Rêves de Seniors". La solidarité, le partage et les échanges intergénérationnels font partie des valeurs fortes de notre activité. Avoir la possibilité de les incarner, tout en mettant en avant une bénévole comme Christiane nous tient d'autant plus à cœur que, sans ces bénévoles et ces personnes engagées au quotidien dans leurs territoires, le rugby serait bien différent. Nous souhaitons donc un magnifique rêve à Christiane et allez les Bleus ! »*

---

**Pour toute demande d'interview ou de reportage, n'hésitez pas à nous contacter.**

**Contacts presse : Marina Rezé - 07 63 75 10 59 - [marina.reze@silveralliance.fr](mailto:marina.reze@silveralliance.fr)**

**Melly Tolmont - 06 65 46 15 05 - [melly.tolmont@ouicare.com](mailto:melly.tolmont@ouicare.com)**

#### **À propos de Rêves de Seniors et de la Silver Alliance :**

**Rêves de Seniors** incarne la vision positive portée par la Silver Alliance sur le vieillissement. L'objectif de Rêves de Seniors est simple : changer le regard de la société sur la vieillesse en permettant à des personnes âgées de 60 ans et plus de réaliser leur rêve. Pour en savoir plus : [www.revesdeseniors.fr](http://www.revesdeseniors.fr).

La **Silver Alliance** est un collectif de 35 entreprises du bien vieillir à domicile qui référence les meilleures solutions, pour permettre aux Français de rester vivre chez eux le plus longtemps possible. Parmi ces entreprises, le groupe vendéen COGELEC, fondé en 2000, est reconnu comme leader français et européen de l'interphonie et du contrôle d'accès sans fil (GSM), notamment grâce à sa marque INTRATONE. Il commercialise également les marques HEXACT, ROZOH et KIBOLT. Avec plus de 2 millions de logements équipés, le groupe COGELEC comprend 340 collaborateurs en France et à l'international, détient 65 familles de brevets et a réalisé un chiffre d'affaires de 66 millions d'euros en 2023.

L'opération Rêves de Seniors est **soutenue par SOFIAP** (Société Financière pour l'Accession à la Propriété), filiale de La Banque Postale et de la SNCF, qui s'engage pour permettre aux seniors de libérer des ressources afin de profiter pleinement de leur retraite.

